



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Kreuzungsunfall in Althofen

Am Montag gegen 15:10 Uhr lenkte eine 81-jährige Frau aus dem Bezirk St. Veit ihren Pkw in Althofen vom Parkplatz eines Supermarktes auf eine Gemeindestraße. Zur selben Zeit lenkte eine 28-jährige Frau aus St. Veit ihren Pkw auf der Gemeindestraße. Es kam aus bisher unbekannter Ursache zu einer Kollision, bei der der Pkw der 28-jährigen von der Fahrbahn abkam und im angrenzenden Grünstreifen zum Stillstand kam. An beiden Pkw entstand erheblicher Sachschaden. Die 28-jährige wurde mit Verletzungen unbestimmten Grades von der Rettung ins KH Friesach gebracht. Die Alkotests verliefen negativ.

